



SFKV UV Stadt Luzern



SFKV Präsident
Jürg Soltermann
Gerbeweg 5
3665 Wattenwil

Schachen, im Dezember 2015

Bewerbung für die Durchführung der Schweizermeisterschaft 2017 in Luzern

Geschätzter Präsident
Geschätzte Zentralvorstandsmitglieder
Geschätzte Delegierte

Der Unterverband Stadt Luzern bewirbt sich hiermit für die Durchführung der Schweizermeisterschaft 2017 in Luzern. Nach den Erfolgen der SM 2009, 2013 sind meine Vorstandskollegen und ich, sowie der ganze Unterverband Stadt Luzern der Überzeugung, dass wir im Jahr 2017 die Schweizermeisterschaft der SFKV auf den Kegelbahnen der Kegelsporthalle Allmend in Luzern wiederum erfolgreich durchführen könnten. Wir werden uns bemühen, allen Keglerinnen und Kegler einen spannenden und fairen Wettkampf zu organisieren, damit die SM 2017 für die SFKV ein voller Erfolg wird.

Über einen positiven Entscheid freut sich der UV Stadt Luzern.

Mit keglerischen Grüßen
Präsident, UV Stadt Luzern

René Lustenberger